
 

 

 

 

 

学校再開後１か月 

学校再開後１か月が経ちました。再開前は、感染症防止をしながら

の学校活動はどうなるのかと心配していましたが、前を向いての授業

や消毒・手洗い、密を避けての行動など新しい学校生活様式にも少し

ずつ慣れてきたように思えます。 

県内での感染者数は少なくなっていますが、今後も学校として感

染防止の取組を継続して参ります。ご家庭におかれましても、帰宅

時や食事前の手洗い、規則正しい生活やバランスの良い食事を心が

け高い抵抗力を維持すること、人との接触による感染リスクを減ら

すことなど、引き続き感染症対策にご協力をお願い申し上げます。 

今後の学校行事について 

中止や延期の措置をとって参りました学校行事ですが、今

後も感染症予防や授業時数確保と、児童の「楽しい学び」と

のバランスをとりながら判断して参ります。 

主な行事の現時点での方針は以下の通りです（今後の動向

により変更も考えられることをご了承ください）。 

・運動会  感染防止対策をとり９月下旬～１０月上旬の平日の午前中で実施 

      種目や保護者の観覧については検討中 

・修学旅行 感染防止対策をした上で実施 

  

通知表について 

成績処理のための短縮日課を行わず授業時数を確保すること、

運動会の準備時間を確保することなどから、本年度前期通知表に

つきまして、「学校より」欄の記載をしないことといたしました。

「学校より」欄は、児童の学校での様子をご家庭に伝え、児童を

より良い方向に導く有効な手段の一つと考え、重要視してきたものです。ご家庭で

も楽しみにしていたことと思いますが、様々なバランスを考慮した結果、判断いた

しました。ご理解いただけますようお願い申し上げます。 

お子様の学校での様子につきましては、８月の個別面談でお知らせいたします。

また、気がかりなことがございましたら、随時、ご相談に対応させていただきます。
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トイレ工事が始まりました 

市内小中学校でトイレの洋式化工事が進められています。今年度は須賀小学校の

順番になり、工事が始まりました。今までのトイレは使えないため、特別棟に向か

う通路脇に設置された仮設トイレまたは特別棟と体育館のトイレを使用していま

す。児童の活動にはなるべく影響がないように配慮し工事していただいております

が、今後授業中工事の音が気になることもあるかと思います。工事は１０月中旬ま

でを予定しています。きれいなトイレを使える日が今から楽しみです。 

読書賞 

須賀小学校には「読書賞」があります。１・２年生は１０

冊、３・４年生は７冊、５・６年生は３冊読むごとに、読書

賞がもらえます。学校で読んだ本でも、家庭で読んだ本でも

読書賞の対象です。今年度に入り既に読書賞を獲得した児童

もたくさんいて、特に２年生・５年生のがんばりが目を引き

ます。本を読むことによって知識や想像力がふくらみ、生活

がより豊かなものになっていきます。「読書の記録」を持っ

て、たくさんの児童が校長室を訪れることに期待しています。 

集団登校へのご協力ありがとうございます 

雨の日の多い梅雨らしい日々が続いています。雨の中でも自分の足で歩いて登下

校する児童が多く見られます。また、上級生がしっかり下級生の面倒をみるのは、

ほほえましい光景です。家庭でのはたらきかけの成果かと思います。 

送迎の場合も、学校北側の道路での乗り降りを控えてきただき、ご協力に感謝申

し上げます。引き続きご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合理的配慮の提供について 

平成２８年４月１日から「障害を理由

とする差別の解消の推進に関する法律」

が施行され、障害のあるお子様が、学校

生活を送る上で障壁となるような事柄が

あれば、今までにも増して、本人・保護

者と学校が相談しながら、配慮を提供し

ていくことになりました。 

障害のあるなしに関わらず、お子様が

学校生活を送る上で、お困りのことがご

ざいましたら、これまでと同様に担任ま

たは学校にお申し出ください。 

１年生を迎える会 

 ２９日（月）１年生を迎える会

を実施しました。感染症防止のた

め実施しないことも検討しました

が、間隔を十分にとった上で、グ

ラウンドで行いました。 

６年生に付き添われて入場した

１年生は、１人ずつ堂々と自己紹

介を行うことができました。須賀

小クイズやじゃんけんゲームなど

接触をしない工夫が随所にあり、

楽しい会になりました。 


